

ABSTRAK

Nilai perusahaan adalah bukti performa suatu perusahaan untuk memberikan persepsi mengenai perusahaan kepada para pemangku kepentingan. Faktor-faktor *environmental, social* dan *governance* merupakan aspek-aspek yang terdapat pada laporan keberlanjutan. laporan keberlanjutan dapat berfungsi sebagai filosofi pengungkapan yang berfokus terhadap kebijakan bisnis untuk nilai masa depan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengungkapan *environmental, social* dan *governance* terhadap nilai perusahaan secara parsial maupun simultan. Populasi dalam penelitian ini yaitu perusahaan sektor *basic materials* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2023.

Sampel dalam penelitian ini dilakukan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel yang diperoleh sebanyak 12 perusahaan untuk sektor *basic materials* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2023. Analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan regresi data panel. Berdasarkan hasil penelitian pada perusahaan sektor *basic materials* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2023 menunjukkan bahwa pengungkapan *environmental, social* dan *governance* memiliki pengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan.

Secara parsial variabel pengungkapan *environmental* tidak memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik ataupun buruk tingkat pengungkapan kinerja *environmental* suatu perusahaan tidak mempengaruhi nilai perusahaan. Kemudian variabel pengungkapan *social* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal ini berarti bahwa pengungkapan kinerja *social* suatu perusahaan dalam laporan keberlanjutan tidak mempengaruhi nilai perusahaan tersebut. Sedangkan variabel *governance* memiliki hasil berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan. Hal tersebut memiliki arti bahwa semakin baik ataupun buruk pengungkapan *governance* akan memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci : Nilai Perusahaan, Laporan Keberlanjutan, Pengungkapan *Environmental, Social*, dan *Governance*